

Die Realisierung des Projekts Zero Waste School



Die Schüler machten deutlich, wie viel Müll jeder Einzelne täglich produziert, welche Folgen dies hat und wie man Müll vermeiden kann. Man zeigte mit sehr eindrucksvollen und erschreckenden Bildern die Auswirkungen der Umweltverschmutzung. Wurden auch für Schüler und Lehrer Trainings darüber, wie man dieses Projekt in unserem Gymnasium einsetzen kann, wie man richtig den Müll sortiert und wie man auch damit verdienen kann, durchgeführt. Die Schülerschaft wurde dazu aufgerufen, sich Mülltrennung besorgt und in die Klasse gestellt.

